



## **Änderungsantrag** der Fraktion der SPD

zu „**Denkmalschutz und Photovoltaik besser vereinen**“ (Drucksache 20/1799)

Der Landtag wolle beschließen:

Der vorliegende Antrag wird wie folgt ergänzt:

Der Landtag begrüßt nicht minder, dass es in Schleswig-Holstein beim ehemaligen Soldatenheim Hohenlockstedt bereits ein Modellprojekt gibt, in dem die Verwendung von Photovoltaik-Dachziegeln erprobt wird. Der Landtag begrüßt außerordentlich, dass Photovoltaik-Dachziegel in besonderem Maße geeignet sind, die Belange von Energiewende und Denkmalschutz gleichermaßen zu berücksichtigen. Der Landtag bittet die Landesregierung, die Möglichkeiten eines Förderprogramms für Photovoltaik-Dachziegel in besonders geschützten Umgebungen zu prüfen. Der Landtag regt an, dass ein solches Förderprogramm, möglicherweise in Kooperation mit Bund und Kommunen, zu verwirklichen.

Martin Habersaat  
und Fraktion